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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 

- 3ª ROD/2020 - 4 

 5 

 6 

Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte, às quatorze horas, na sede do Conselho 7 

Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José Bento Júnior, nº. 40, Farol, nesta 8 

cidade, reuniu-se o plenário do COREN-AL, com a presença dos seguintes conselheiros: O 9 

enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente; O enfermeiro Paulo Jorge Torres Guimarães Silva 10 

– Secretário e a técnica de enfermagem Leidjane Ferreira de Melo – Tesoureira, o contador João 11 

Vinícius Santos Correia e Lucas Luan Moura – técnico em T.I, convidados para esta reunião. I - 12 

Expediente: O Presidente abriu a reunião dando as boas vindas a todos, após a verificação do 13 

quórum com os Conselheiros Efetivos presentes no momento, conforme Art. 38 do Regimento 14 

Interno deste Conselho. Em seguida passou a palavra para o conselheiro Secretário Paulo 15 

Guimarães que proferiu a Leitura da ata da 2ª ROD/2020, que foi aprovada por unanimidade. 16 

Comunicação: O Presidente Renné Costa solicitou que o conselheiro Paulo Guimarães fizesse 17 

alguns esclarecimentos sobre a aquisição da nova Sede. Palavra aos Membros: Não houve. 2 - 18 

Ordem do dia – DELIBERAÇÕES: Item I – Insalubridade dos Fiscais – Retirado de pauta. Item 19 

II – Solicitações DFIS – O Presidente iniciou apresentando as seguintes solicitações: confecção em 20 

carteiras de couro para os Fiscais deste Regional, confecção de coletes para os Fiscais e aquisição 21 

de 15 Tablets.  Após discussões, foram aprovadas apenas as solicitações de confecção de coletes e 22 

carteiras de couro. Item III – Prestação de Contas das Atividades da Comissão de Arrecadação – O 23 

Presidente deu início passando a palavra para a Tesoureira Leidjane Ferreira, que explicou o caso 24 

sobre os envios das notificações de Dívida Ativa. Tomando a palavra, o contador João Vinícius 25 

Santos Correia expôs que existe falta de capital humano, estrutura física e estrutura lógica no 26 

sentido de computadores e afins, para a execução de tal processo. Foi discutido a possibilidade de 27 

cobrança por e-mail. O presidente sugeriu então que a comissão analise por 15 dias, qual será o 28 

feedback das cobranças feitas para ser elaborado um relatório analítico sobre a situação. Logo 29 

depois foi aprovado para esclarecimentos ao Plenário na ROP 511ª. Item IV– Esclarecimento a 30 

presidência sobre a não implantação do cartão de crédito – o presidente Renné Costa perguntou ao 31 

técnico de T.I  Lucas, sobre a implantação do cartão de crédito, onde mesmo informou que o 32 

conselho não consegue dar conta  desse tipo de ação. A Tesoureira sugeriu a contratação de um 33 

terceirizado para ficar com o monitoramento desses dados e ações manuais, porém o Presidente 34 

informou que o Regional não tem saldo contratual para tal contratação. Item V – Prestação de 35 

Contas das Atividades da Comissão de Patrimônio – O presidente passou a palavra para a tesoureira 36 

Leidjane, onde  iniciou falando que as informações necessárias foram coletadas e para seguir o 37 

processo é necessário formar uma comissão de desfazimento, para submeter a listagem de 38 

desfazimento de bens Inservíveis ao Plenário para ser homologado e haver o desfazimento de tais 39 

bens. Item V – Outros: 01) Estrutura do prédio da atual Sede do Coren-AL – O Presidente informou 40 

que a Sede deste Regional não possui Projeto Arquitetônico, Elétrico ou Hidráulico, então foi 41 

solicitado a contratação de uma empresa ou arquiteto para fazer o Projeto Arquitetônico, Projeto 42 

Elétrico conforme a NDR 5410, Projeto Hidráulico conforme a NR 9575, junto o acompanhamento 43 

do Arquiteto durante a execução de todo os projetos. Após discussões, solicitação aprovada para ser 44 

debatida na próxima ROP. 02) Aquisição de Nobreak – Após discussões, a solicitação foi aprovada 45 



  
e será apreciada na próxima ROP. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos, o 46 

presidente declarou encerrada a reunião, da qual, foi lavrada a presente ata, que após leitura e 47 

aprovação, segue assinada pelos conselheiros presentes. 48 

 49 

 50 

Renné Cosmo da Costa – Presidente 51 

  52 

 53 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário 54 

 55 

 56 

Leidjane Ferreira de Melo – Tesoureira 57 

 58 


